

5月 えんだより

だんだん心地の良い季節になり、お散歩や戸外活動にぴったりの時期になりました。日中は汗ばむほどのいい天気ですが、曇ったり風があると寒さを感じる日もあるため、まだまだ気温の変化に注意が必要です。

早いもので入園から一ヶ月が経ちました。入園当初は不安で泣いていたお友達も、今ではすっかり涙する時間が減り、表情に笑顔がでてきました。

けれど、慣れてきた頃のゴールデンウイーク…連休明けは久しぶりの登園を渋るなど、気持ちが不安定になるお子様もいるかもしれません。今月は焦らずひとり一人のペースにあわせて保育を行っていきたいと思います。お子様の様子で気になることがありましたら、お気軽にご相談ください。

さて、令和5年5月8日より新型コロナウイルス感染症は、感染症法の分類を現在の「2類相当」から「5類」に変更になります。これまで保護者の皆様には登降園時のマスクの着用をお願いしていましたが、今後は「着用する、しない」は個人(各家庭)の判断に委ねさせていただきます。職員のマスク着用につきましても同様に個人の判断とさせていただきます。

なお、今後も引き続き場面に応じた効果的なマスクの着用や様々な感染症の対策を継続してまいります。ご家庭でも感染症予防にご協力を宜しくお願い致します。

5月の予定

- 2日(火) こどもの日
- 15日(月) 避難訓練
- 19日(金) 身体測定
- 25日(木) お誕生会

今月のうた

- こいのぼり ・ぶんぶんぶん
- めだかの学校 ・しゃぼんだま
- おんまはみんな

4月の様子

《新入園児》

0歳児2名、1歳児3名のお友達が加わり早1ヶ月。始めは戸惑う姿が見られた子ども達も日増しに園の雰囲気、職員に慣れ柔らかい表情を見せてくれる様になりました。公園遊びでは散策や虫探しなどをして自然をみたり、触れたりして穏やかな時間を過ごしています。これから集団生活を通してたくさんの「初めて」を経験し、心と身体の成長を導いていきたいです。

《在園児》

新年度が始まって早一ヶ月が経ちました。新しい環境にも少しずつ慣れ、元気いっぱいの子ども達です。進級にあたって変わった部分やこれまでの園生活の流れや約束を改めて丁寧に伝えながら過ごしました。戸外遊びでは、タンポポや梅の実など春の植物を使いごっこ遊びに夢中になっていました。また、友達との関わりを楽しむ姿が見られるようになってきて、手を繋いでかくれんぼをしたり、お互いの名前を呼び合って笑ったりと友達との関わりが広がり始めています。一人一人の気持ちをしっかり受け止め、出来る事や好きな事を増やしていきたいと思います。

お知らせ

☆前期内科検診の日程変更について

年間行事予定表でお知らせしておりました前期内科検診(5月11日)と後期内科検診(11月16日)は、嘱託医の先生のご都合により下記の日程に変更になります。宜しくお願い致します。

- ・前期 【変更前】: 5月11日(木) → 【変更後】: 6月 8日(木)
- ・後期 【変更前】: 11月16日(木) → 【変更後】: 10月26日(木)

HAPPY BIRTHDAY

3歳おめでとうございます!

疲れ…
たまっていますか?

あたらしいおともだち

4月10日より高橋麻貴先生が仲間入りされました😊
宜しくお願いします♪

乳幼児であっても、新しい環境に慣れるまでは気持ちが落ち着かず、大人でいう「疲れ」のような状態を感じています。疲れをためないようにするには、十分な睡眠をとり、ゆっくり過ごすことが一番です。連休中はお出かけをされるご家庭も多いと思います。子どもにあったペースで楽しみましょう。ケガや病気がないように、また基本的な感染防止対策を徹底してお過ごしください。連休明け、元気に登園してくる子ども達を楽しみに待っています。